



Förderverein Autobahnkirche  
St. Paul Wittlich e.V.  
[www.autobahnkirche-stpaul.de](http://www.autobahnkirche-stpaul.de)

## Brief für Mitglieder & Freunde der Autobahn- & Radwegkirche St. Paul zum Pfingstfest 2023

Liebe Mitglieder und Freunde!

Gerne informiere ich Sie wieder über  
Aktuelles aus dem Förderverein.

Herzlich lade ich Sie zu unseren nächsten  
Gottesdiensten ein, so am  
**Pfingstsonntag 28.5.23 , 10.30 Uhr**  
**Eucharistiefeier mit Pater**  
**Gerd Frenschkowski**  
**Dreifaltigkeitssonntag 4.6.23, 10.30 Uhr**  
**Eucharistiefeier mit Pater Felix Schandl**  
**11.6.23 10.30 Uhr 10.Sonntag i.Jahreskr.**  
**Eucharistiefeier mit Prof. Martin Lörsch**  
**18.6.23 10.30 Uhr 11.Sonntag i.Jahreskr.**  
**Wortgottesfeier als Gospelgottesdienst**  
**mit Diakon Hermann Hower und**  
**Prädikantin Petra Jung**  
**23.6.23 Freitag 19.30 Uhr Taizégebet**  
**mit Christian Becker und Gitarrengruppe**

**Besonders bitte ich Sie den Sonntag**  
**,25.6.23 vorzumerken. Zum bundesweiten**  
**„ Tag der Autobahnkirchen “** haben wir um  
15 Uhr einen Ökumenischen. Gottesdienst  
mit Pfarrerin Schmidt (ev.Gemeinde Wittlich)  
sowie Hubertus Kesselheim (  
Polizeiseelsorger ) unter dem Thema  
„Abbiegen – Wege entdecken “

Anschließend haben wir bei Kaffee und  
Kuchen Gelegenheit zum Feiern, Gespräche  
und Austausch.

Danken will ich heute den  
Vorstandsmitgliedern Elmar Weyer, Christian  
Becker und Georg Anders, die in den letzten  
Wochen unermüdlich, ehrenamtlich die  
Toilettenanlagen wieder in Betrieb brachten  
und die technische Ausstattung der Kirche  
wesentlich verbesserten, auf den neusten  
technischen Stand hoben.

Vom 13.–14.03.2023, fand in Geiselwind in  
der Ökumenischen Autobahnkirche „Licht auf  
unserem Weg“ das bundesweite Treffen statt,  
bei dem sich u.a. Wolfram Viertelhaus auch  
von über 40 Vertreterinnen anderer  
Autobahnkirchen verabschiedete.

Das Kuratorium tagte im Rathaus in Wittlich.  
Leider verlässt Pfarrer und Kuratoriums-  
mitglied Johannes Burgard im Sommer  
Wittlich. Ihm gilt unser herzlicher Dank und  
die besten Wünsche für die Zukunft.

Der seit letzten November amtierende  
Vorstand traf sich alle zwei Monate und auch  
ein Liturgie- Arbeitskreis ist wieder ins Leben  
gerufen. Hier sind Hermann Hower, Ursula  
Fusenig und Rosemarie Manstein  
Ansprechpersonen.

Viele Ehrenamtliche sind weiterhin in  
Arbeitskreisen und Diensten engagiert, z.B.  
bei liturgischen Diensten, zur Reinigung, im  
Schließdienst und für den Blumenschmuck.  
Regelmäßig vertritt Rosemarie Manstein uns  
als Gast im neugebildeten Pfarrgemeinderat  
St. Anna Wittlich. Für ein konstruktives  
Miteinander danken wir unserem Rector  
Ecclesiae Matthias Veit. Herzlicher Dank gilt  
den Geistlichen u.a. Prof. Martin Lörsch, den  
Patres Stephan Senge, Gerd Frenschkowski  
und Felix Schandl und sowie den Ehren-  
amtlichen für die Gottesdienstgestaltung, den  
Organisten und allen Diensten in und für das  
lebendige Wirken in St. Paul.

Hier noch eine traurige Nachricht:  
Bruder Jakob Weigl SVD verstarb mit 95  
Jahren am 19.05. in St. Wendel. 48 Jahre  
wirkte er segensreich bis 2008 in St.Paul.  
Der Herr möge ihn in sein Reich aufnehmen.  
Ihr